

CDU - Fraktion

im Ortschaftsrat
Stupferich

Farnweg 1, 76228 Karlsruhe

CDU- Fraktion im Ortschaftsrat Stupferich

Herrn
Ortsvorsteher
Alfons Gartner
Rathaus Stupferich

76228 Karlsruhe

Karlsruhe, 21.12.2023

Sehr geehrter Herr Ortsvorsteher,

nachstehend ein Antrag der CDU- Fraktion:

Das Land Baden-Württemberg bietet für Grundschulen und Kita`s seit dem Schuljahr 2017/18 das EU-Schulprogramm an. Dies gilt auch für das Schuljahr 2024/2025. Die Anmeldungen gelten nur für ein Schuljahr und müssen jährlich neu gestellt werden. Die Förderbeiträge, Portionsgrößen und beihilfefähige Schulwochen werden für jedes Schuljahr neu geregelt. Gefördert werden neben Obst und Gemüse auch Schulmilch, Käse und Joghurt. Die möglichen Lieferanten sind auf der Homepage schulprogramm-mlrbw.de aufgelistet. Die Portionspreise werden zum großen Teil durch den Förderbetrag abgedeckt, der Restbetrag soll durch Sponsoren finanziert werden. Die beihilfefähigen Schulwochen sind festgelegt und betragen z.B. 20 Stück im Schuljahr 23/24.

Im laufenden Schuljahr 2023/24 nehmen bereits 18 Grundschulen und 51 Kitas aus dem Stadtgebiet Karlsruhe teil, darunter auch die Kitas St.Cyriakus und Mäusenest in Stupferich. Der Anmeldeschluss für das Schuljahr 2024/2025 befindet sich zwischen den Oster- und Pfingstferien 2024.

Nach unserer Meinung ist der Ortschaftsrat politisch auch für die unsere städtische Grundschule und deren Kinder ein stückweit mitverantwortlich. Ein solcher Antrag zur Teilnahme, den die Schule stellen muss, braucht eine gewisse Vorlaufzeit. Deshalb sollten wir mit einem positiven Beschluss unseres Antrags, im Sinne unserer Kinder, auf die Teilnahme unserer Schule an diesem Programm hinwirken.

Vor diesem Hintergrund stellen wir hiermit den **Antrag**

mit der Bitte um Behandlung in der nächsten Sitzung des Ortschaftsrates:

Teilnahme der Grundschule Stupferich am EU- Schulprogramm im Schuljahr 24 / 25

Der Ortschaftsrat spricht sich dafür aus, dass die Grundschule einen Antrag zur Teilnahme am EU-Schulprogramm stellt.

Mit freundlichen Grüßen

Ludwig Kast, stellv. Fraktionsprecher.